



## la st Valentin et sweethome

publié le 14/02/2020

Les élèves de l'atelier ont décoré leur maison pour la st Valentin : il faut importer de nouveaux meubles et créer une décoration personnalisée ....les architectes en herbe avec tout leur cœur <3

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.